

40 nouveaux cas testés positifs au Covid-19



La Havane, 14 avril, (RHC).- Le directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a informé ce mardi matin du dépistage de 40 nouveaux cas de Covid-19 après l'application de 1 634 tests.

Cuba recense donc en ce moment 766 patients positifs au nouveau coronavirus, 3 dans un état grave, 9 dans état critique et 21 décès.

2 mille 501 personnes sont hospitalisées sous surveillance épidémiologique. 7 167 autres sont suivies chez elles par le système d'attention primaire. 132 patients rétablis ont d'ores et déjà quitté l'hôpital.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/219749-40-nouveaux-cas-testes-positifs-au-covid-19>



Radio Habana Cuba